

一徳通信

井上一徳舞鶴事務所 FAX 0773-62-1015

衆議院議員

いのうえ かずのり

井上一徳

No74



ユニバーサル造船舞鶴事業所で建造された南極観測船「しらせ」が里帰り



陸上自衛隊・福知山駐屯地の史料館へ

●9月10日に陸上自衛隊・福知山駐屯地に伺いました。福知山駐屯地は歩兵第20聯隊からの歴史があり、また部隊レンジャーの発祥の地としても名が通っています。

今年は警察予備隊・福知山駐屯地部隊が編成されてから70周年の記念の年。これまでに台風被害や鳥インフルエンザ対策など数多くの災害活動に従事してきたことが史料館の展示物でよくわかりました。地元市民に慕われる精強な部隊としてこれからも活躍して下さい。

●9月18日から22日まで海上自衛隊の「砕氷艦しらせ」が訓練のために舞鶴に寄港しました。2代目となる南極観測船「しらせ」はユニバーサル造船舞鶴事業所で建造された船で、約10年ぶりの里帰りです。

わが国で初めて南極点を目指したのは明治時代の「白瀬南極探検隊」。昭和基地付近にある「白瀬氷河」にちなみ「しらせ」と名付けられたそうです。

11月にはまた南極観測の厳しい航海が始まります。隊員の皆様の安全と健康そしてご活躍を祈念いたします。



●9月20日には京丹後市・峰山にある「小野甚味噌醤油醸造」を訪問しました。大正元年(1912年)創業で、4代にわたり昔ながらの木樽仕込みで味噌と醤油を醸造しているお店です。

添加物を一切用いず長期熟成させた「古式天然醸造 甚左衛門」は東京の一流ホテルでも使われているそうで、京都北部はすばらしい食材がたくさん揃った地域だと改めて感じました。



今日も朝の挨拶からスタートです

●新型コロナ感染は京都や大阪で増加の兆しが見られるとの報道があり心配しています。

このあと地元の医療機関を訪問し、専門家の意見を伺いました。

